

Danke, Grazie, Merci, Gracias, Obrigado

Im Namen der Pfarrei, des Teams und des Kirchgemeinderats bedanke ich mich für euer zahlreiches Kommen an diesem Fest. Ein Fest, euch alle zu ehren, um uns zu bedanken für euer Engagement in unserer Kirchgemeinde.

«Vielen Dank für Dein freiwilliges Engagement» steht auf dem Geschenk, welches ihr an eurem Platz habt. Dieses kleine Präsent kann nicht annähernd unsere Dankbarkeit ausdrücken und ist nur ein kleines Zeichen unserer Wertschätzung.

Heute Abend seid ihr unsere Gäste. Ihr tragt durch euer Mitwirken und eure Eigeninitiative dazu bei, dass unser Pfarreileben so lebendig ist. In der Freiwilligen-Kartei stehen insgesamt 285 Personen, welche seit November 2022 die Pfarrei unterstützt und mitgetragen haben. Bei einer Pfarrei mit rund 3300 Mitgliedern ist das eine beeindruckende Zahl. Wir sind sehr privilegiert und unendlich dankbar für euer Engagement.

Ihr fragt euch vielleicht: Was, so viele Freiwillige? Gerne möchte ich euch ein paar Beispiele nennen.

- ✚ Die Missione Cattolica, die abgesehen von den italienischsprachigen Gottesdiensten und Rosenkranzgebeten auch Feste organisiert und uns tatkräftig bei Pfarreianlässen unterstützt. Wir schätzen die gute Zusammenarbeit sehr und sind dankbar für das wertvolle Miteinander. Danke für euren unermüdlichen Einsatz.
- ✚ Wir danken dem Katholischen Frauenverein Pratteln-Augst für die abwechslungsreichen Angebote, die sie mit viel Elan und Hingabe für die Gemeinde organisieren - wie dem 3x20, dem Frauezmorge plus...., dem Jahresausflug, dem Jass- und Spielnachmittag sowie dem Frauenmobile. Danke auch, dass ihr bei verschiedenen Gottesdiensten mitwirkt und das Pfarreileben aktiv mitgestaltet.

- ✚ Ein grosses Dankeschön der Jubilaren- und Krankenbesuchsgruppe, die im Jahr ca. 100 Menschen besucht, um zum Hochzeitsjubiläum oder zum runden Geburtstag zu gratulieren. Danke auch für eure Unterstützung bei den Krankensalbungs- und Altersheim-Gottesdiensten, wo ihr tatkräftig mitwirkt.
- ✚ Die Padre Pio Gruppe organisiert verschiedene Anlässe, wie das Triduo Padre Pio oder die Castagnata. Monatlich feiern sie auch einen speziellen Gottesdienst zu Ehren von Padre Pio. Zudem verwöhnen sie uns immer wieder kulinarisch. Wir sind sehr froh über eure Unterstützung und danken euch von Herzen.
- ✚ Die Lektorengruppe gestaltet die Gottesdienste mit und bereichert diese. Wir danken euch herzlich dafür.
- ✚ Der Mittagstisch Romana zaubert jeden Freitag ein feines Menu. Wir danken den 4 Kochteams von Herzen für ihr Engagement.
- ✚ Dem ökum. Dienstagstreff danken wir, für die spannenden Themen, die sie monatlich für Seniorinnen und Senioren anbieten.
- ✚ Wir danken der Rosenkranz-Gebetsgruppen, der Gruppe Rosa Mistica und der Gruppe Padre Pio für ihre fleissigen und treuen Gebete.
- ✚ Ein Merci geht auch an die frisch gegründete Strickgruppe, die für die Obdachlosen der Region strickt und häkelt.
- ✚ Danke an die Associazione Mamme, die Feste organisieren und an vielen Pfarreinlässen dabei sind und uns unterstützen.
- ✚ Unser Dank geht auch an die Gruppe Rosa Mistica, die monatlich einen Gottesdienst auf portugiesisch und spanisch feiert. Auch bei verschiedenen Pfarreianlässen haben sie mitgewirkt, was wir sehr zu schätzen wissen.
- ✚ Ein grosses und herzliches Danke geht an die gesamte Romanacrew, die sich in Augst und dem Quartier Längi einsetzt. Danke, für die Organisation und Gestaltung der vielen Anlässe, wie dem Romanafest, Suppentag, Zäme sii und spiele, Krippenspiel, Basteln für den Weihnachtsbazar, um nur ein paar zu nennen. Danke

auch, dass ihr Gottesdienste organisiert und gestaltet und für die wunderschönen Dekorationen die ihr kreiert.

- ✚ An dieser Stelle danken wir auch dem Frauenverein Augst, der am Seniorennachmittag Kaffee und Zvieri organisiert.
- ✚ Ich danke auch den Freiwilligen, die mich tatkräftig im Sozialdienst unterstützen, wie zum Beispiel meinen Klienten bei Bewerbungen und Steuererklärung helfen, Briefe schreiben, Deutschunterricht geben, helfen eine Wohnung zu suchen oder die beim Projekt 2x Weihnachten mitzuwirken.
- ✚ Der Kirchengemeinderat dankt allen Freiwilligen, die ihn punktuell bei seiner Arbeit unterstützen.
- ✚ Wir danken dem ökum. Kinderchor Rägeboge, den Ministranten sowie der Tanzgruppe roundabout für ihr Mitwirken an verschiedenen Anlässen und Gottesdiensten der Pfarrei. Sie alle tragen dazu bei, dass ein attraktives Freizeitprogramm für Kinder angeboten werden kann und unser Pfarreileben dadurch bereichert wird.
- ✚ Ein herzliches Dankeschön geht an alle «unsichtbaren» Helfenden die uns beim Garten, Reparaturarbeiten, Transportdienste und vielem mehr unterstützen.
- ✚ Wir danken allen Helferinnen und Helfern an den verschiedenen Pfarreianlässen: Pfarreifest, Romanafest, Weihnachten, Spaghettitag, Betttag, Palmbinden, Ostern, Pfarreiferien, Wallfahrten, etc. – ohne euch wäre es nicht möglich diese Anlässe durchzuführen. Vielen, vielen Dank.

Schlussendlich und ganz besonders geht unser Dank auch an das Team von Michele Verrelli und Giuseppe Andreotti, die dieses wunderbare Essen gekocht und uns verwöhnt haben. Danke auch der eritreischen Glaubensgemeinschaft, die uns beim Aufbau, Abwasch und Aufräumen helfen. Einen herzlichen Dank an euch. Geben wir ihnen allen doch einen herzlichen Applaus.